

ANALISIS HUBUNGAN KINERJA KEUANGAN TERHADAP HARGA SAHAM PADA PT. TIGARAKSA SATRIA TBK. UNTUK PERIODE 1997-2006.

Erni Wistaningsih, Radi Sahara SE, MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : saham

Abstraksi :

Tujuan dari penulisan ilmiah ini adalah untuk mengetahui hubungan antara kinerja keuangan pada PT. Tigaraksa Satria Tbk untuk periode 1997-2006, dan untuk mengetahui seberapa besar pengaruhnya terhadap harga saham. Metode penulisan yang dilakukan oleh penulis adalah penelitian kepustakaan, yaitu dengan membaca dan mempelajari buku-buku, catatan kuliah yang berhubungan dengan objek penelitian dan juga membuka website yang berhubungan dengan objek penelitian yang dikemukakan oleh penulis. Selain itu penulis juga melakukan penelitian lapangan, untuk mendapatkan data yang diperlukan oleh penulis. Adapun data tersebut diperoleh dari Pusat Referensi Pasar Modal (PRPM) BEJ. Kesimpulan yang diperoleh Dalam penulisan ilmiah ini penulis menggunakan rasio profitabilitas, earning per share (EPS) dan price earning ratio (PER) untuk mengetahui pengaruh kinerja keuangan dengan harga saham. Berdasarkan perhitungan dan analisis yang telah dilakukan pada PT. Tigaraksa Satria Tbk. untuk periode 1997-2006, dapat disimpulkan bahwa kinerja keuangan yang terdiri dari rasio profitabilitas, EPS dan PER memiliki hubungan dengan harga saham. Tetapi hubungan yang terjadi pada rasio profitabilitas dan earning per share lemah. Untuk Price Earning Ratio hubungan yang terjadi cukup kuat berarti kenaikan PER yang cukup besar akan diikuti oleh kenaikan harga saham yang cukup besar pula. Berdasarkan perhitungan regresi berganda maka dapat diperoleh koefisien regresi untuk variabel Rasio Profitabilitas sebesar -33,112 atau Rp. 33,112 berarti semakin naik rasio profitabilitas maka semakin meningkat juga harga sahamnya. Untuk Earning Per Share sebesar 9,742 atau Rp. 9,742 berarti terjadi hubungan yang positif dan searah antara EPS dengan harga saham. Sedangkan Price Earning Ratio sebesar 17,484 atau Rp. 17,484 berarti semakin naik PER maka semakin turun harga saham.